



平成28年6月

社会福祉法人尚徳福祉会生麦保育園 うさぎ組

日差しも少しずつ強くなり、蒸し暑く汗ばむ季節になってきました。公園に行くと、緑もいっぱいになって、色とりどりのあじさいが花を咲かせ始めている様子が見られます。これから雨の日も多くなると思いますが、子どもたちと、葉っぱの影に隠れているダンゴ虫やかたつむりを見つかけたり、水たまりで遊んだり、梅雨の季節を楽しんで欲しいと思います。

お散歩

友たちと手を繋ぎ、道の端っこを歩く、横断歩道を渡る時は手を挙げて渡るなど、ルールを守って楽しくお散歩をしています。ブランコや滑り台が好きな子どもたちは、並んでいる友だちと皆で10秒数えて交代をし、上手に順番を待っています。

しかし、時には順番を抜かしてしまうことも…。友だちとの関わりの中で、喧嘩になってしまうこともあります。どうしたら友だちとなかよく遊べるのか一つひとつを一緒に考え、見守りながら過ごしていきたいと思っています。



ニコニコマン

5月から異年齢の交流が始まりました。うさぎ組、きりん組、ぞう組で6つのグループに分かれてその中でもまた、ペアのチームが分かれています。第一回目のニコニコマン給食では、嬉しい反面、ドキドキしている様子が見られました。お兄さん、お姉さんから良い刺激をもらいながら、交流を楽しんで行きたいと思っています。

移動動物園

当日、朝から子どもたちは早く動物に会いたいと外が気になってそわそわ…。会えると嬉しくて大興奮です。優しくうさぎ、ひよこ、モルモットに触り、話しかけている子もいれば、餌をあげ、動物の食べ方をじっくり見ている子もいて、動物との触れ合いを楽しむことが出来ました。

部屋遊び

お部屋遊びでは、絵本の主人公になって皆でごっこ遊びをしています。

うさぎやカエル、だんご虫などの動物、虫に変身し、ピョンピョン跳んだり、丸まってみたり、動きの真似をしてお部屋の中でも、体を動かして楽しんでいます。色々な遊びを通して、うさぎ組のお友達との関係をより深くしていき、皆で一つの遊びをする楽しさを感じてもらえたらと思っています。お部屋遊びでたくさん遊んだ後にはお片付けがあります。頑張ってお片付けをしている姿もあれば、

つつい遊ぶ誘惑に負けてしまううさぎ組さん…。片付ける習慣が身につくように、「おもちゃさんが迷子になっちゃうからお家に帰してあげてね」と子どもたちに言葉をかけています。



苗植え

5月にピーマンとゴーヤの苗を植えました。ピーマンは畑に、ゴーヤはうさぎ組のテラスの前のプランターに植え、外に出る度に、皆で「ちょっと大きくなったかな？」と毎日成長を見て楽しんでいます。

懇談会

お忙しい中、ご参加ありがとうございました。それぞれ、ご家庭での子どもの様子を聞くことが出来ました。皆様のご意見を参考にしながら、子どもたちと毎日楽しく過ごし、これからも保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守って行けたらと思います。